



文化の鐘

入間市立豊岡中学校
学校だより
第6号

学校教育目標 自立 協働 貢献
めざす学校像 生徒・保護者・地域から信頼され 地域の拠点となる豊岡中

令和6年10月15日発行

限界突破

～一瞬に駆けろ～

3年 さん作



1年 さん作



10月13日(日)第78回豊岡中学校体育祭を実施することができました。昨年度からこの時期に移動しましたが、今年は雨天により、天候に悩まされる練習の日々でした。予行練習の日も開会式の練習後に雨に見舞われ、続きは午後に行く状況でした。

しかし、体育祭当日は天候にも恵まれ、ご多用の中を、入間市教育委員会委員橋本様、学校教育課長山崎様をはじめ多くのご来賓、保護者、地域の方にご来校いただき、心より

感謝申し上げます。ありがとうございました。

第78回体育祭のシンボルマークは、1年 さん、スローガンは、3年

さん考案の「限界突破～一瞬に駆けろ～」でした。準備から、当日の応援、係りの仕事、片付けとそれぞれのところで一人一人が一生懸命に活動する姿があり、特に競技では『限界突破 ～一瞬に駆けろ～』を多くの場面で見ることができました。まさしく、今回のスローガンにマッチした体育祭でした。選手代表の さんの素晴らしい言葉、 さん、 さんによる力強い選手宣誓、生徒代表の さんの閉会式での言葉も大変立派でした。

開会式のあいさつで「自分の持てる力をすべて発揮し、仲間との強い『絆』を結ぶ姿を力一杯表現してください」と伝えましたが、ねがい通りの姿をすべての活動で見ることができました。

今回の体育祭では、競技に参加していない生徒も、自分の学級は言うまでもなく、自分と同じ団や他学年の競技の選手にも大きな声援を送っている姿が随所に見ることができました。

この体育祭を通して、3つの団が、3年生を中心にしっかりとまとまって、競技、係りの仕事、そして応援にと全力で取り組んでいたことを評価したいと思います。

保護者・地域の皆様、今後とも豊岡中生への温かいご支援をお願いいたします。

入間市立豊岡中学校長 砂田 一

